
 
ATA DE REUNIÃO DO COMTUR 

 

 

( x ) Ordinária ( ) Extraordinária 

 

Data: 27/11/2024 Data de convocação e divulgação da 

pauta: 

19/11/24 

Hora de início: 18:15 Hora de encerramento: 19:00 

 

Pauta: 

✔ ATUALIZAÇÃO SISMAPA; 

✔ ATUALIZAÇÃO DAS AÇÕES TURÍSTICAS E REGISTROS; 

✔ ENCERRAMENTO E CONFRATERNIZAÇÃO; 

✔ PRÓXIMAS REUNIÕES ORDINÁRIAS; 

✔ ABERTURA PARA DÚVIDAS E ENCERRAMENTO DA 

REUNIÃO 

 

 

 

 

Lista de presença: 

 

Conselheiro(Titular) Present 

e 

Conselheiro(Suplente) Present 

e 

Roseli Garcia Pires de Paula Não Andrea Doretto Busch Da Costa Não 

Fernando Leite da Souza Não Valter José Lopes Ferreira Não 

Tainah Aparecida Martins Baratella Sim Marcio dos Santos Não 

Dario Hashimoto Não Paulo Preza Rocha Não 

Rosangela Scholzel Não Maria Fernanda Marques Ferreira Não 

Luana Gabriela Sprenger Voltolim 

Cruz 

Não Rafaela Forner Rodrigues do Nascimento Não 

Magali Teresa Lopomo Zeferino Não Sandra Meira Leite Não 

Murilo Rodrigues Martins Sim Deoclides Francisco Chaves Neto Não 

Keila Gropelo Tanaka Não Bruno Soares da Cruz Não 

Shirley Aparecida Martins Baratella Não José Mauro Oliveira Baratella Não 

Elisabete Vasconcellos Portiolli 

Marques 

Sim Jéssica de Aquino Marcelo Não 

Cláudio William de Lima Pereira Sim Vagner de Souza Não 

Diana Eva Solti Sim Adriana Moura de Melo Não 

Fernanda Moraes Rossi Affonso Sim Helena Santos de Oliveira Não 

Bernardo Pffaf Não  José Cláudio Pereira Não 

 

 

 

Convidados: Jean Carlo Leite da Cunha- Secretário Municipal de Cultura e Turismo 



Deliberações do Conselho: 

 

Discussão: 

 

Aos vinte e sete dias do mês de novembro de dois mil e vinte e quatro, dá-se a 

abertura da reunião ordinária por Fernanda Moraes Rossi Affonso, saudando a todas 

as pessoas presentes. 

 

 

Pauta sugerida: 

 

Pauta 1 

✔ ATUALIZAÇÃO SISMAPA; 

 

Iniciamos com o Secretário Municipal de Cultura e Turismo, Jean Carlo Leite da 

Cunha, nos informando sobre a existência do mapa do turismo brasileiro e dizendo do 

que se trata. Informou também da importância de estarmos presentes neste mapa e 

como isso tem que ser realizado, e nos atualizou que todas as ações para tal 

permanência no SISMAPA já estão sendo tomadas por parte dele enquanto o gestor e 

da atual administração junto com a nossa presidente Fernanda,e que tais ações serão 

importantes para renovarmos pelo terceiro ano consecutivo  certificado de participação 

do SISMAPA. 

 

 

 

Pauta 2 

 

✔ ATUALIZAÇÃO DAS AÇÕES TURÍSTICAS E REGISTROS; 

 

Seguindo a pauta o secretário Jean Carlo Leite da Cunha nos informou que está sendo 

feito uma prestação de contas de todas as ações culturais e turísticas realizadas pela 

administração atual desde 2021 até a data presente, e que este material em forma de 

portfólio será disponibilizado para todos nós e também para a futura administração 

como um documento oficial que será passado durante a transição de mandatos, nos 

lembrou que tudo realizado neste período está no portal da transparência no site da 

prefeitura municipal. O gestor atual também nos lembrou da importância da 

transparência e da colaboração para com a futura administração, e que isso irá 

colaborar para manter o conselho e o turismo vivo na cidade. Ressaltando inclusive que 

o ano de 2025 é  ano de atualizar o plano diretor de turismo, por isso a importância de 

todas essas ações. 

 

 

 

Pauta 3 

✔ ENCERRAMENTO E CONFRATERNIZAÇÃO; 

 

Seguindo, iniciamos o debate para a data de uma possível confraternização, todos 

expuseram suas datas e horários e chegamos ao consenso de fazermos no dia 19 de 

dezembro de 2024 na Cervejaria Campo Limpo Paulista uma confraternização de 

encerramento do biênio da atual mesa de gestora. 



 

 

Pauta 4 

 

✔ PRÓXIMAS REUNIÕES ORDINÁRIAS; 

 

Para as próximas reuniões ficou definido que conforme cronograma de trabalho já 

estabelecido que em dezembro não acontecerá reunião ordinária, ficando um possível 

encontro para diálogo entre o COMTUR e a Secretaria Municipal de Cultura e Turismo 

da próxima gestão. 

 

 

 

Pauta 5 

 

✔ ABERTURA PARA DÚVIDAS E ENCERRAMENTO DA 

REUNIÃO 

 

A presidente Fernanda Moraes Rossi Affonso, abriu um espaço para dúvidas. Não 

houve nenhuma manifestação por parte dos membros.  Sendo assim deu-se 

encerrada a reunião ordinária. 

 

 

Sem mais. 

 

Cláudio William de Lima Pereira 

Secretário do COMTUR 

 

 

Fernanda Moraes Rossi Affonso 

Presidente do COMTUR 
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